

Kant. Geräteturnerinnentag in Kloten 2012

Am 30. Juni / 1. Juli wurde direkt neben dem Flughafen Zürich-Kloten der 3. Getu Wettkampf ausgetragen.

Bei heissem Wetter und gekühlten Garderoben turnten in der sehr warmen Turnhalle in Kloten die K1, K2 und K5 Turnerinnen.

Im K1 erreichte Vivienne und Sarah eine Auszeichnung wobei beide am Reck eine super Note erturnten (Vivienne 9.35 und Sarah 9.05). Natalie hat nach längerer Wettkampfpause wieder mitgeturnt und einen wunderschönen Sprung gezeigt. Bei den K2ern passte nicht viel zusammen und ihnen machte wahrscheinlich die Sauerstoffarme Halle zu schaffen. Samaa, Zarina, Kira und Ramona zeigten aber schöne Reck Übungen. Die K5er zeigten eine wunderschöne Bodenübung die bei beiden mit der Note 9.05 belohnt wurde. Ansonsten turnten sie durchschnittlich und erreichten die Auszeichnungen knapp nicht.



Am Sonntag war Regen angesagt und es wurde auch angenehm kühl :-).

Am morgen turnten die K3er. Elena ersprang sich gleich am Anfang eine Note von 9.05 welche am Boden von Muriel mit 9.40 und Dina mit 9.05 sich auch dort einreichen wollten.

Für eine Auszeichnung reichte es nur Muriel und Elena. Dina steigerte sich sehr seit dem letzten Wettkampf.

Am Nachmittag waren noch die K4er dran. Sylvia erfreute sich extrem zurecht an dem super Salto, für welchen Sie eine 8.75 bekam. Bei Stella war das Reck das beste Gerät wahrscheinlich nur, weil Sie am Mittwoch noch den Fuss verletzte und so nicht so gut stehen konnte. Jedoch, wer ans Albanifest geht und am Wettkampf die ganze Familie zuschaut, muss fast turnen :-)

 [zur Rangliste](#)

mit Turnergrüssen Enrico